
阿久根市第６期高齢者保健福祉計画（老人福祉計画・介護保険事業計画）

案に関するパブリックコメント手続きの実施結果について 

 

１ 意見の募集期間  平成2７年１月２６日から同年２月１3日まで 

２ 意見の提出者数  １人 

３ 意 見 の 件 数  ３件 

 

Ａ 策定案に反映できるもの    件 

Ｂ 策定案に一部反映できるもの    件 

Ｃ 既に盛り込み済みのもの    件 

Ｄ 今後の参考となるもの   ２件 

Ｅ 反映できないもの    件 

Ｆ その他感想や質問など   １件 

 
 ※ 詳細につきましては、別紙のとおりです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



阿久根市第６期高齢者保健福祉計画 
（老人福祉計画・介護保険事業計画）（案） 

のパブリックコメントへの回答 

ご意見（原文のまま） 

 基本目標１住み慣れた地域で安心して暮らしていけるまちづくり。 

 地域包括ケアの推進。在宅医療・介護の連携の推進 

 現時点で高齢率の高いことを考えると住民も高齢の方が多いと考え

られ、高齢の方に講演会場に足を運んでもらうのは難しいことも多いと

思われる。地元の医療機関に協力を要請し、待合室などで、市職員や病

院スタッフによる小規模座談会のような形式も考えられてはどうだろ

うか。 

 

 

 

 

回答 

 貴重なご意見いただきありがとうございます。 

 今後、市の講演会や市民の意見を聞く場などに、ご意見のような形式

で出来ないか考えていきたいと思います。 

 市としましては、市民の健康が一番だと考えております。まずは、病

気の予防、介護の予防などに力を注ぐとともに、市民のみなさまにおか

れましては、健康増進のための健康診査の受診や介護予防の推進のため

に日頃からの運動などをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



阿久根市第６期高齢者保健福祉計画 
（老人福祉計画・介護保険事業計画）（案） 

のパブリックコメントへの回答 

ご意見（原文のまま） 

 計画の基本的な考え方 ６日常生活圏ニーズ調査の結果の健康状況

について 

 病気・疾患だけでなく、加齢に伴う「見えづらさ・聞こえづらさ・食

べづらさ」についても聞き取り（記入だと無記入になりやすい）にて調

査、状況把握を行った方が良いのではと思われる。 

 

 

 

 

 

 

回答 

 貴重なご意見いただきありがとうございます。 

 今回の調査は、国や県の調査項目に沿って調査したものです。 

 ご意見につきましては、６５歳以上の高齢者に対し、３年に一度程度、

介護予防のためのアンケート（基本チェックリスト）において「食べづ

らさ」の調査を実施しています。今後、市の独自調査として実施した方

が良いのか検討させていただきます。 

 また、今回の調査においては、若年者の調査を除き、一般高齢者は民

生委員等への依頼、在宅要介護者は居宅介護事業所のケアマネージャー

等に依頼し実施しました。 

 プライバシーに配慮していただくようお願いしたこともあり、調査を

受けたご本人が了解された場合は、聞き取りによって行ったのではと思

っています。 

 今後、このような調査の場合、プライバシーに配慮しながら、調査を

受けたご本人の了解の元で聞き取り等により行っていきたいと思いま

す。 



阿久根市第６期高齢者保健福祉計画 
（老人福祉計画・介護保険事業計画）（案） 

のパブリックコメントへの回答 

ご意見（原文のまま） 

 基本目標１住み慣れた地域で安心して暮らしていけるまちづくり。 

 ３住みよい環境づくり推進 

 道路等に歩道、路肩の保全、整備についても考えるべきではないか？

高齢の方が出かけられる場合、手押し車や老人カーを利用される場合も

少なくないが歩道が整備されておらず、路肩も狭いうえに雑草が生え放

題という所が少なくなく、お世辞にも安全に通行できるとは言い難いと

ころをよく見かける。予算等の問題もあると思うが、作った以上は使い

やすい状態にすることで、事故予防、介護予防にもつながると思われる。

 

 

回答 

貴重なご意見いただきありがとうございます。 

ご指摘の通り、歩道の整備が進んでおらず、路肩も狭く側溝に蓋版も

ない市道が多いのが現状です。新規に歩道設置となりますと用地買収等

地権者のご協力と予算確保が課題となり、今後の検討が必要となりま

す。そこで、道路整備につきましては、計画的に対応してきているとこ

ろです。 

また、雑草等については、年に１～２回、業者委託及び市直営の作業

班で草払いをしており、さらに地区の皆様のボランティアで伐採のご協

力をいただいているのが現状です。 

現在も、緊急性・優先順位等を考慮し計画的に、道路整備を実施して

おりますが、雑草の伐採等、都市建設課にご一報いただければ直ちに調

査を行い、対処していきたいと考えております。 

今後も、使いやすい道路を目指して努力していきたいと考えておりま

すので、ご理解とご協力をお願いいたします。 

                     （都市建設課回答） 

 


